



KinderPUNKT
Kindertagesstätte



15+5 = Ein familiärer Kinderort feiert Geburtstag

«Mir häbe enang, mir gäbe enander d'Hand , mir ghöre aui zämä, drum häbä mir enang...» so klingt es um 9 Uhr in den Kitas Kinderpunkt. Lächelnde und staunende Kindergesichter lauschen den Worten der Kita-Frau. Sie freuen sich, ihre Namen zu hören, mitzusingen und im Takt die ergriffene Hand ihres Nachbarkindes auf und ab zubewegen.

Es ist schön, diese Gemeinschaft der kleinen Menschen zu begleiten: Seit über 10 Jahren arbeite ich für den Verein Kita Kinderpunkt: Gestartet habe ich als Ausbilderin und bin nun die Standortleitung der Kita in Kiesen. Der Verein Kita Kinderpunkt eröffnete 2010 in Oberdiessbach im Mattenpark mit einer kleinen Kindergruppe. Frau Antje Reisch war von der Geburtsstunde an dabei, zuerst als Fachfrau und später als Kitaleitung. Sie hat massgeblich dazu beigetragen, dass sich die Kita Kinderpunkt etablieren konnte und nun als feste Institution in der Umgebung nicht mehr wegzudenken ist.

2014 habe ich im Kinderpunkt gestartet. Für mich war es schön in einem kleinen, familiären Team zu arbeiten und mich aktiv einzubringen. Die Kita konnte sich schon bald den Bedürfnissen der Familien anpassen und mehr Betreuungsplätze anbieten und zog an die Krankenhausstrasse 7a. Mit den Altersheimbewohnern auf beiden Strassenseiten entstand schon bald ein reger Austausch.

Die Kita Kinderpunkt ist eine Erfolgsgeschichte und 2020 konnten wir in Kiesen einen 2. Standort eröffnen. Hier konnte ich die Leitung übernehmen und mich beruflich weiterentwickeln. Auch in Kiesen konnten wir einen Ort für Kinder schaffen, an dem sie von einem motivierten Team mit viel Sorgfalt, Geduld und Zuwendung betreut werden.

Es war und ist uns eine Herzensangelegenheit, die Kinder in ihrer individuellen Entwicklung und ihren unterschiedlichen Bedürfnissen zu begleiten, zu unterstützen und zu motivieren.

Das Ausbilden neuer Fachleute, so wie die Weiterentwicklung unserer Fachpersonen ist uns ein grosses Anliegen und bereitet uns grosse Freude. Die jungen Menschen werden bei uns von kompetentem Fachpersonal in ihrer Ausbildung oder Weiterbildung begleitet, unterstützt und gefördert.

Ich danke dem Vorstand des Vereins Kita Kinderpunkt für dessen Engagement und den Mitarbeitern, die diesen Kitas ein Gesicht geben und unseren Kinderpunkt stets weiterentwickeln!

Falls Sie sich einen Eindruck unserer Arbeit machen möchten und einen Betreuungsplatz suchen, nehmen Sie mit uns Kontakt auf.

Anja Bütikofer, Standortleitung Kita Kinderpunkt Kiesen